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“Precisamos profissionalizar as entidades de classe, as ações devem gerar frutos para toda a categoria 
profissional”, afirma o Presidente do Crea-SP o eng.civil José Tadeu da Silva (foto ao centro) na Assémbleia da UALP.  Leia 

matéria completa nas páginas 04, 06 e 07. Na foto o eng.agronomo e Presidente da AEA-Itanhaém Vinicius Camba de 
Almeida e a arquiteta, Conselheira do CREA-SP e Diretora Executiva da AEA Itanhaém  Alessandra Curadi Joazeiro.
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Cescrim Paula Vegas referencia
em atendimento à saúde da criança e da mulher

^

     Cuidar da saúde da criança e da 

mulher é uma das prioridades do 
Governo Municipal. É com esse 
objetivo que o Centro Especializado 
na Saúde da Criança e da Mulher 
Paula Vegas ( Cescrim Paula 
Vegas), da Secretaria Municipal de 
Saúde, proporciona diversos 
serviços aos munícipes.

O Cescrim tem uma equipe atuante 
em projetos voltados para a 
redução de mortalidade infantil, 
como o Programa Amamentar.  O 
Centro faz acompanhamento de 
gestantes e crianças em situações 
de risco em conjunto com as 
Unidades de Saúde da Família, faz 
referência para casos suspeitos de 
cancêr de mama e do colo do útero, 
tem um posto  de coleta de leite 
humano que garante o leite materno 
principalmente para as crianças da 
UTI neonatal do Hospital Regional 
de Itanhaém e também é referência 
para o planejamento familiar, 
fazendo o encaminhamento para 
laqueadura, colocação de DIU e 
cirurgia de vasectomia, que são 
realizados no próprio Cescrim.

O prefeito, João Carlos Forssell, 
e n a l t e c e  o  t r a b a l h o  d o s  
profissionais do Crescrim e de 
Paula Vegas. “As mulheres e 
crianças de nosso Município 
precisam saber da importância do 
Centro para a saúde pública, pois é 
um local  onde encontrarão 
atendimento de qualidade e 
serviços especializado. Além disso, 
o Crescrim ainda leva o nome de 
uma funcionária que contribuiu 
muito com o desenvolvimento da 
saúde de Itanhaém. O trabalho de 
Paula renderá frutos para o futuro 
de todas as crianças e mulheres 
itanhaenses”.

Você vai construir ou reformar ?
Fale com um profissional da Associação de Engenheiros e Arquitetos de Itanhaém.

Conheça nosso site:

www.aeaitanhaem.com.br

Clique em profissionais e veja as principais obras,
os dados técnicos e comerciais, tudo fácil e rápido.

O Crescrim Paula Vegas fica 
localizado na avenida Tiradentes, 
184, no Jardim Mosteiro, e atende 
de Segunda a sexta-feira, das 7 às 
17 horas.

A fonoaudiologa Paula Vegas, 
nasceu em São Pau lo  em 
24/10/1972. Chegou em Itanhaém 
com oito anos e formou-se pela 
Universidade Lusíadas. Ingressou 
no quadro de funcionários da 
Prefeitura de Itanhaém em 1994 e 
foi uma profissional incansável e 
atuante.  Sua energia cativante e 
vontade de mudar o quadro de alta 
mortalidade infantil no Município a 
levaram a atuar em diversos 
projetos da Secretária de Saúde e 
foi a maior incentivadora do 
Programa Amamentar. Trabalhou 
com os portadores de deficiência, 
foi coordenadora do Centro 
Municipal de Reabilitação e 
engajou-se no Projeto de Redução 
da Mortalidade Infantil.

Participou da conquista do título do 
Hospital Amigo da Criança para 
Itanhaém. Paula também realizou a 
capacitação da rede de saúde do 
Município em Aleitamento Materno 
e assumiu a direção da divisão da 
Atenção Básica para a estruturação 
da Estratégia de Saúde da Família.

Em 2003, foi inaugurado o Crescrim 
como uma conquista deste projeto. 
Paula assumiu a coordenação do 
serviço em 2005, onde organizou as 
Gincanas de Aleitamento Materno.

O trabalho de Paula durante estes 
anos foi de grande relevância para 
que hoje o Município possa se 
orgulhar de ter reduzido seus 
indíces de mortalidade infantil e 
também é um exemplo a todos os 
prof iss ionais  de saúde,  da 
possibilidade de realização de um 
t r a b a l h o  d i f e r e n c i a d o  e  
humanizado, valorizando a relação 
mãe-filho e a família.

Dra Paula Vegas - Entrevista TV Tribuna     Com entusiasmo que início 

este periódico. Vários foram os 
acontecimentos positivos que 
envolveram nossa categoria 
profissional no mês de fevereiro.

Primeiramente  a reunião da UALP 
(União das Associações de 
Engenharia e Arquitetura do Litoral 
Paulista), congregou todos os 
Presidentes das Associações de 
nossa região, além da presença 
marcante do Presidente do Crea-
SP, engenheiro José Tadeu da 
Silva, acompanhado de seu Chefe 
de Gabinete Engenheiro Francisco 
Kurimori. Dentre os assuntos 
discutidos, evidenciou-se o evento 
intitulado Pré-Sal: Os Impactos no 
Litoral Paulista e as oportunidades 
é tema do 1º Encontro das Uniões 
de Engenharia e Arquitetura do 
Estado de São Paulo.

Outro assunto importante para a 
nossa cidade e associação, foi à 
aproximação entre o Chefe do 
Executivo Municipal João Carlos 
Forssell, Presidente da Câmara 
Municipal Marco Aurélio e o 
Presidente do Crea-SP José Tadeu. 
Dentre os quais discutiram a 
viabilidade de instalação do Centro 
de Capacitação para Profissionais 
da Área Tecnológica no Litoral Sul, 

mais precisamente em Itanhaém, 
ao lado da Associação dos 
Engenheiros e Arquitetos .  Após a 
doação da área de iniciativa do 
Executivo e aprovado através de Lei 
pela Câmara Municipal, iniciam-se 
a partir de agora a elaboração do 
Projeto Arquitetônico, além da 
lavradura da escritura em sessão 
solene com data a ser definida.

Pode-se observar os investimentos 
públicos e privados constantemente 
anunciados em nosso território, 
r e c e n t e m e n t e  p u b l i c a d a  a  
homologação da Agência Nacional 
de Aviação Civil (Anac) para o 
Aeroporto Estaduarl Dr.Antonio 
Ribeiro Nogueira Junior de 
Itanhaém operar com vôos 24 
horas. Outros ponto abordados 
foram às obras e projetos de 
a m p l i a ç ã o  d o  a e r o p o r t o ,  
principalmente a construção do 
terminal de passageiros da 
Petrobras.

A própria Prefeitura publicou 
informações oficiais quanto ao 
crescimento do comércio na cidade, 
especialmente no bairro do Belas 
Artes concentrou-se na região 
como maior pólo de atração para 
novos empreendimentos. Somente 
em 2010, foram expedidos 106 
alvarás de funcionamento para 
novos comércios na área, o que 
representa um aumento de 89,26% 
em relaão ao ano anterior, que 
foram de 56 alvarás.

Fica portanto evidente a cada dia 
que  passa ,  o  c resc imen to  
econômico da cidade de Itanhaém. 
À Engenharia não pode ficar como 
coadjuvante no processo, neste 
sentido, no mês de março teremos 
uma extensa grade de reunião, 
especialmente coma presença do 
legislativo, o qual confirmou sua 
participação. 

Participe você também!

Despeço-me, agradecendo aos 
novos associados que passarão a 
integrar nossa entidade, sejam 
todos bem vindos.

Ninguém melhor que todos juntos!

Engenheiro Agrônomo
Vinicius Camba de Almeida
P r e s i d e n t e  A s s o c i a ç ã o  d e  
Engenheiros e Arquitetos de 
Itanhaém/SP.

ANUNCIE JÁ!

3422-5206
Fale com a gente:
e-mail : ventosul@aeaitanhaem.com.br

(13)

Não fique nervoso!

Consulte a Seção

ONDE COMPRAR
em nosso site:

www.aeaitanhaem.com.br

Bons Negócios!

Não fique nervoso!

Consulte a Seção

ONDE COMPRAR
em nosso site:

www.aeaitanhaem.com.br

Bons Negócios!
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Eng. Civil Keiko Kurimori e a nova presidente da
Confira o que muda para os arquitetos a partir de agora.

Departamento de Meio Ambiente
doará mais de mil mudas 

nativas à população
ABEA - Associação Brasileira de Engenheiras e Arquitetas

do Estado de São Paulo.

Saudações a nova diretoria  - 2011/2013

     A  nova diretoria da ABEA-SP 

A s s o c i a ç ã o  B r a s i l e i r a  d e  
Engenheiras e Arquitetas do Estado 
de São Paulo, tomou posse na sede 
Nestor Pestana do Conselho 
R e g i o n a l  d e  E n g e n h a r i a ,  
Arquitetura e Agronomia do Estado 
de São Paulo - Crea-SP.

A presidente da Abea-SP Eng.Civil 
Keiko Obara Kurimori assinou o 
termo de posse e fez questão de 
ressaltar a crescente atuação 
feminina nas áreas da engenharia e 
arquitetura. Assumiu também o 
compromisso de trabalhar para que 
as mulheres participem do processo 
de crescimento pelo qual o Brasil 
está passando. A ideia é aproveitar 
o cenário econômico favorável, a 
exploração do Pré-Sal e os eventos  
de alcance mundial a serem 
realizados nosa próximos anos, 
como a Copa do Mundo e as 
Olimpíadas.

A presidente nacional da Abea a 
diretora da Febrae  Arq.Urb. Duaia 
Vargas da Silveira prestigiou o 
evento e aproveitou  a oportunidade 
para destacar que a parceria entre 
engenheiros e arquitetos nunca 
esteve tão forte. “Vamos continuar 
unidos, para sempre”, afirmou 
Duaia.

O presidente do Crea-SP o eng.civ.  

José Tadeu da Silva, também 
elogiou  o trabalho de suas 
companhei ras prof iss ionais .  
Reconheceu que elas não só se 
equ iparam aos homens na 
qualidade do trabalho, como na 
maioria das vezes chegam a 
superá-los. “Ao lado de um grande 
homem, há sempre uma grande 
mulher. Não atrás, mas ao lado”, 
ressaltou o presidente.

As componentes da nova diretora 
da Abea-SP, entre elas está a 
arquiteta Alessandra Curadi 
J o a z e i r o ,  r e c e b e r a m  o s  
cumprimentos da presidente Keiko 
e posaram para a foto oficial.

Após a cerimônia, foi servido um 
coquetel em homenagem às 
profissionais empossadas.

A engenheira Keiko também fez as 
suas homenagens: agradeceu às 
arquitetas e urbanistas Célia 
Ballario e Duaia Vargas da Silveira , 
respectivamente vice-presidente e 
presidente da ABEA, e à Sra. 
Maristela de Melo Marchese da 
Silva, esposa do presidente do 
Crea-SP o eng.civil José Tadeu da 
Silva, por todo o apoio recebido ao 
longo do tempo.

Visite o site:-
www.abeasp.com.br BANCA JAIME II

Cartões Telefônicos Recargas Celulares e Fixo

Av. Rui Barbosa, 762 - Centro - Itanhaém - SP
enfrente ao COMPRE BEM

3427-59533427-5953(13)

Aceitamos

CAU - Conselho de Arquitetura e Urbanismo

     O CAU - Conselho de 

Arquitetura e Urbanismo, passará a 
existir somente após 1º de janeiro 
de 2012, quando todos os 
conselhos regionais e nacional 
est iverem funcionando.  Por 
enquan to ,  os  a rqu i te tos  e  
urbanistas continuam ligados ao 
sistema Confea/Crea, mas que 90% 
dos valor das anuidades e Arts já 
serão repassadas ao CAU.

Confira o que muda com o CAU:

Atuação Profissional
As atribuições e os campos de 
atuação profissional dos arquitetos 
e urbanistas estão descritas nos 
artigos 2º e 3º, que são uma 
transcrição do Anexo II  da 
Resolução 1010 do Confea. Na 
prática, o exercício profissional 
continua o mesmo, e algumas 
atividades são divididas com 
profissionais de outras áreas.

Transição
A partir de agora, as Câmaras de 
Arquitetura e Urbanismo dos atuais 
C o n s e l h o s  R e g i o n a i s  d e  
E n g e n h a r i a ,  A r q u i t e t u r a  e  
Agronomia (CREAs) têm entre 90 e 
360 dias para convocar eleições 
para o CAU, dependendo do ritmo 
de cada Estado. Os CREAs ficam 
encarregados de organizar e 
r e p a s s a r  a o s  C A U s  d o s  
d o c u m e n t o s  d e  t o d o s  o s  
profissonais arquitetos e urbanistas, 
pa ra  que  o  CAU func ione  
normalmente.

Estrutura
Haverá presidentes em todos os 
Estados. Os arquitetos e urbanistas 
votarão, obrigatoriamente, em 
conselheiros regionais e nacionais. 
Entre os representantes escolhidos, 
haverá uma eleição para definir a 
Mesa de Coordenação do CAU, que 
inclui , entre outros cargos,        o de

pres idente.   O número de 
conselheiros de cada Estado será 
proporcional ao tamanho do Estado.

Eleições
O voto será obrigatório a todos os 
arquitetos e urbanistas.

Registro
Após a instalação do CAU em cada 
Estado, o profissional deverá se 
registrar obrigatoriamente no 
Conselho para o exercício da 
profissão de arquiteto e urbanista.

Contribuição dos arquitetos
A contribuição será de R$ 350,00 
anuais, reajustada de acordo com 
os índices oficiais uma vez por ano.

Anotação da Responsabilidade 
Técnica
A  ART terá um novo nome: Registro 
de Responsabilidade Técnica 
(RRT). O profissional deverá 
registrar sua movimentação técnica 
mediante pagamento de taxa de R$ 
60,00. Os CAUs regionais terão 
obrigação de registrar seu acervo, 
liberar certidões gratuitas quando 
f o r  n e c e s s á r i o  e  e x p e d i r  
documentos que comprovem suas 
habilidades e competências.

Processos em trâmite nos Creas
Todos os processos dos arquitetos e 
urbanistas em curso nos Creas 
deverão ser concluídos pelas 
Câmaras  de  A rqu i t e tu ra  e  
Urbanismo. Os que acontecerem 
durante o processo de transição 
serão resolvidos em um acordo 
entre os CAUs e os CREAs. As 
dívidas serão transferidas para o 
CAU, uma vez que são federais e 
não se extinguem.

Fiscalização do CAU
Os CAUs serão fiscalizadops pelo 
Tribunal de Contas da União e 
auditados, anualmente.

     O Departamento de Meio 

Ambiente  da Pre fe i tu ra  de 
Itanhaém, através da Secretaria de 
Planejamento e Meio Ambiente, 
iniciou a doação de mais de mil 
mudas nativas de diversas espécies 
da Mata Atlântica para associações, 
escolas, ONGs e proprietários de 
imóveis da Cidade.

As mudas já estam com porte para 
serem plantadas, têm altura de 
1.60mts e há espécies para 
passeios públicos (calçadas), 
praças, além de mudas para 
reflorestamento e áreas sem 
vegetação.

Dentre as espécies, estão:-
Abiu, araçá, aroeira, angico, 
grumixama, ingá, ipê-roxo, ipê-
amarelo, guarita, guapuruvu, louro-
pardo e pitanga.

Segundo o prefeito de Itanhaém 
João Carlos Forssell, esta iniciativa 
é de vital importância porque além 
de contribuir com a arborização 
urbana, deixará a Cidade com uma 
temperatura agradável e com um ar 
ainda mais puro.

O s  i n t e r e s s a d o s  p o d e r ã o  
comparecer no Depto de Meio 
Ambiente/Equipe Técnica- Sala 40, 
todas as quartas-feiras para 
fo rma l i za r  o  ped ido .  Após  
aprovação as mudas são retiradas 
no Centro de Pesquisa, R.Dom 
Sebastião Leme, 195 - Jd.Ivoty



Assembléia Extraordinária 
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AQUI TEM produtos
 ecologicamente

corretos
Garantia Mínima

 15 Anos

UALP
Sede AEA- Itanhaém/SP

     Sábado, 19 de fevereiro de 2011, 

na sede da Associação de 
Engenheiros e Arquitetos de 
Itanhaém, aconteceu a Assembléia 
Geral Extraordinária da União das 
Associações de Engenheiros e 
Arquitetos do Litoral Paulista.
Com a presença da maioria dos 
presidentes das associações, 
convidados; estavam presentes o 
p r e s i d e n t e  d o  C R E A - S P o  
engenheiro José Tadeu da Silva e o 
Chefe de Gabinete da Presidência 
do  CREA-SP o  engenhe i ro  
Francisco Kurimori.
Nesta matéria do Vento Sul, vamos 
sintetizar os principais momentos 
desta produtiva e participativa 
assembléia.

O coordenador  da UALP o 
engenheiro civil Alexander Ramos 
abriu a assembléia parabenizando e 
agradecendo a presença de todos e 
solicitou a composição da mesa.
O presidente da Associação de 
Engenheiros e Arquitetos de 
Itanhaém o engenheiro agrônomo 
Vinicius Camba de Almeida; o 
presidente do CREA-SP 

por: Rubens Cocuroci

e-mail: ventosul@aeaitanhaem.com.br

o engenheiro José Tadeu da Silva e o 
Chefe de Gabinete da Presidência 
do  CREA-SP o  engenhe i ro  
Francisco Kurimori.

Após as considerações iniciais, o 
engenheiro Alexander Ramos 
passou a palavra ao presidente da 
Associação de Itanhaém Vinicius 
Camba;
“Quero agradecer a presença de 
todos, e salientar a enorme 
satisfação de recebê-los aqui em 
nossa sede e nesta cidade 
maravilhosa que é Itanhaém. Quero 
aproveitar e estender os meus 
agradecimentos a nossa conselheira 
a arquiteta Alessandra, diretora 
executiva desta entidade, que com 
muito carinho e dedicação organizou 
este encontro; sejam todos bem-
vindos” afirmou Camba.

Em segu ida ,  o  engenhe i ro  
Alexander, passou a palavra ao 
Chefe de Gabinete do CREA-SP e 
também representando a Federação 
das Associações de Engenheiros e 
Arquitetos do Estado de São Paulo 
(FAEASP) o engenheiro Francisco 
Kurimori;
“ Temos duas situações muito 
importantes; as eleições  do Sistema

Crea/Confea e as eleições do 
Sistema CAU/BR. Somos entidades 
de c lasse,  de engenheiros,  
arquitetos e agrônomos; precisamos 
ter uma participação ativa nestas 
duas eleições.  Nas eleições do 
CREA as entidades de classe 
elegeram todos os presidentes.  O 
próprio presidente José Tadeu é 
oriundo de associação e tem esse 
compromisso conosco. Vários 
t r a b a l h o s  v i e r a m  d e s s e  
c o m p r o m e t i m e n t o ;  c o m o  o  
investimento na fiscalização, dobrou 
o valor da seção de uso e espaço, 
ampliou de 10% para 16% a 
remuneração da ART, uma luta 
antiga; o livro de ordem também um 
compromisso antigo que já está no 
processo de implantação.

Outro ponto importante é a eleição 
do presidente do CAU/BR que deve 
acontecer até o final do ano. A lei 
estabelece que os arquitetos sejam 
obrigados a votar; como entidades 

Eng.Francisco Kurimori

 de classe acolhemos os 
arquitetos a mais de cem 
anos.  Se o conselho 
separou, as associações 
continuam as mesmas,  
unidas e devemos fortalecer 
esse trabalho de união. O 
cliente não quer saber se o 
profissional está filiado no 
CREA ou CAU, ele quer 
saber se o profissional é 
competente para executar o 
t r a b a l h o  d e l e .  
H i s t o r i c a m e n t e  o  
engenheiro e o arquiteto 
sempre trabalharam juntos, 
independente do conselho 
de classe.
Nós temos a obrigação e 
peço a todos os arquitetos 
que participem do processo 
eleitoral co CAU/BR, não 
podemos em hipótese 
alguma dividir as entidades 
de classe. Não podemos 
abdicar  desse d i re i to  
p o l í t i c o ,  s o m o s  2 2 0  
entidades de classe no 
Estado de São Paulo, com 
poder de decisão em uma 
eleição. Nós precisamos 
eleger o presidente do CAU 
Estadual, deve ser uma 
pessoa totalmente ligada a 
nós ;  é  um momen to  
histórico e muito importante.

Teremos também as eleições do Sistema 
Confea/Crea; vamos apoiar as pessoas que 
tem o compromisso conosco, as entidades 
de classe, queremos fortalecer em nível 
nacional esse trabalho que está sendo 
realizado aqui no Estado de São Paulo.
Vamos eleger o presidente do Confea, assim 
poderemos desenvolver esse trabalho em 
todo o pais. Não existe no Estado de São 
Paulo uma categoria profissional tão 
organizada e com objetivos claros quanto a 
nossa.  Nos últimos trinta anos tivemos uma 
desvalorização  de nossa categoria, 
precisamos reverter esse quadro, por isso a 
participação nas eleições do Sistema 
Crea/Confea e no CAU/BR. Hoje nós temos 
um cenário positivo, foi muito difícil chegar 
até aqui; desemprego, desvalorização 
profissional,  problemas não faltaram; mas 
tudo isso é passado, o associativismo deve 
prevalecer, manter o nosso fortalecimento e 
jamais ser dividido. 
Cuidado com o “canto da sereia”, estamos 
em um momento político importante, 
entidades que nunca continua na pag:-06
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Maiores Informações:

Medidas e modelos poderão sofrer alterações sem prévio aviso. Fotos meramente ilustrativas.
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Não fique nervoso!

Consulte a Seção

ONDE COMPRAR
em nosso site:

www.aeaitanhaem.com.br

Bons Negócios!

continuação pág: 04

apoiaram em nada, vão querer 
entrar nas associações; fechem as 
portas. Abram para quem sempre 
estiveram ao nosso lado.
Out ro  ponto  impor tante .  O 
presidente da associação pode ser 
um arquiteto?
Claro que pode, independente da 
sua profissão de engenheiro ou 
arquiteto, o CREA tem o convênio 
com a entidade de classe e não com 
o profissional. Lembrem-se que o 
fortalecimento é nossa meta 
principal”, encerra Kurimori.

Com a palavra o presidente do 
CREA-SP o engenheiro José Tadeu 
da Silva;

“ Eu sei que todos trabalham muito 
aqui Vinicius, mas eu gostaria de 
p a r a b e n i z a r  a  a r q u i t e t a  e  
Conse lhe i ra  do  Crea-SP a  
Alessandra, que  se dedica tanto a 
essa entidade. Faz lembrar o 
quanto trabalhei na associação de 
Mogi Guaçú, saía de moto atrás do 
pessoa l  pa ra  v iab i l i za r  os  
documentos necessários para o 
Crea, a gente fazia tudo, e eu sei 
que você aqui Alessandra “é pau pra 
toda obra” e ainda arrasta o Rubinho 
junto. Quero também aproveitar 
para parabenizar a todas as 
mulheres aqui presentes, e lembrar 
que no último dia 17 na posse da 
ABEA-SP, Associação Brasileira de 
Engenheiras e Arquitetas de São 
Paulo, estivemos presentes na 
posse da nova diretoria, agora com 
a presidente Keiko Kurimori (leia 
matéria nesta edição), vice-prefeita 
da cidade de Lins, e tenho certeza 
que fará uma excelente gestão.
Quero também aproveitar esse

momento para entregar a todos os 
presidentes de associações aqui 
presentes, o documento que 
aumenta o valor  da participação do 
CREA no convênio da seção de 
espaço. Desde 2006 quando 
comecei a minha gestão, até hoje, 
foram 112% de aumento. Dobou e 
teve mais 12%, e um detalhe, ainda 
não acabei o meu mandato, a 
caneta tem bastante tinta. Muita 
coisa ainda vai acontecer até o final 
deste ano. 
Com relação a FAEASP, fui 
presidente por dois mandatos, 
depois tesoureiro; hoje a FAEASP 
deu uma estagnada em suas ações, 
o Kurimori e o Gustavo, que fazem 
parte da diretoria, tenho certeza que 
vão mudar esse quadro.

O CREA apóia a FAEASP naquilo 
que for solicitado, nunca neguei 
nenhum tipo de apoio. Uma 
entidade no porte da FAEASP não 
pode ficar estagnada; recursos 
financeiros não faltam, a verba da 
FAEASP também aumentou, hoje 
são mais de um milhão de reais por 
ano, tem toda a condição para fazer 
o que precisar e tenho certeza que o 
Kurimori e o Gustavo vão trabalhar 
para que a Federação seja mais 
atuante.
Somente três CREAs pagam 10% 
no valor da  ART para as entidades 
de classe. A resolução manda até 
1 0 % .  D e p o i s  d e  3 9  a n o ,  
conseguimos convencer a eleger 
São Paulo como coordenador  do 
Colégio de Presidentes. O cargo é 
de um ano sem direito a re-eleição. 
Conseguimos na resolução 1027 a 
alteração para 16%, foi publicado no 
Diário Oficial em agost, está para 
aprovação na plenária do Confea. 
Estamos aguardando, não passa do

Presidente do Crea-SP Eng.Civil José Tadeu da Silva

mês de Março. Também está o 
PEGS, o Programa de Gestão 
Sustentável, para melhorar a gestão 
das associações; a entidade de 
classe tem crescimento se houver 
continuidade de gestão. As ações 
devem ser continuas e crescentes.

Quero entregar esse contrato aos 
presidentes; agora se esse 
presidente não compareceu, vai 
ficar comigo. Conheço a maioria dos 
presidentes das associações, olho 
no olho; mas tem presidente que 
não comparece em nada, não 
participa de nenhuma reunião, não 
comparece nos eventos, mas quer 
receber do CREA. É um absurdo ter 
um contrato entre as partes e não 
conhecer com quem estamos 
trabalhando; por este motivo quero 
entregar todos os contratos”, afirma 
o presidente do Crea o eng. José 
Tadeu.

Após a entrega de todos os 
contratos aos presidentes das 
associações que fazem parte da 
UALP, o coordenador da união o 
engenheiro Alexander Ramos 
exlicou como será o 1º Encontro das 
Uniões de Engenharia e Arquitetura 
do Estado de São Paulo;

“ Vendo a necessidade de fazer um 
evento para reunir Crea/ Febrae/ 
Faeasp, as Uniões do Estado de 
São Paulo e o grupo de trabalho do 
Pré-Sal, elaboramos o 1º Encontro  
das Uniões com o tema:
Pré-Sal: Os impactos no Litoral 
Paulista e as oportunidades.
O evento será realizado nos dias 
25,26 e 27 de março, na Colônia de 
F é r i a s  d o  S i n d i c a t o  d o s  
Comerciários de São Paulo, no 
bairro da Guilhermina em Praia 
Grande. Entre os convidados  estão 
o Governador do Estado de São 
Paulo, Geraldo Alckmim; Paulo 
Alexandre Barbosa; Marcio França; 
Alberto Mourão; o presidente da 
Petrobrás José Sérgio Gabrielli; o 
presidente do grupo EBX, Eike 
Batista; além de todos os prefeitos 
do Litoral Paulista. A idéia desse 
evento é despertar as autoridades 
p o l í t i c a s ,  e m p r e s á r i o s ,  
comerciantes,  estudantes e 
sociedade em geral para os 
impactos que teremos com avinda 
do pré-sal. Quero aproveitar e 
solicitar a presença de todos da 
UALP neste evento; tão importante 
para a nossa região” afirma Ramos.

O presidente do CREA-SP o 
engenheiro José Tadeu da Silva,

Presidente da AEA-Itanhaém Eng. Agrônomo Vinicius Camba de Almeida,
recebe o contrato do Presidente Crea-SP Eng.Civil José Tadeu da Silva

também falou da política interna do 
CREA-SP;

“ Sou político profissional, não cabe 
mais o amadorismo, precisamos 
profissionalizar as associações, as 
ações devem gerar frutos para a 
categoria.
O CAU eo CREA são entidades 
Federais, os profissionais são 
obrigados a ter o registro no 
conselho de sua categoria. As 
associações são regidas por um 
estatuto, é livre, ninguém é obrigado 
a participar. O CAU eo CREA 
e x i s t e m  p a r a  f i s c a l i z a r  o  
profissional, garantir que o exercício 
profissional  seja feita por pessoas 
responsáveis e habilitados nestes 
conselhos. Combater o mau 
profissional, o anti-ético, isso é 
obrigação dos conselhos.
As associações são livres, é uma 
entidade importante para unir, 
informar, biscar a valorização do 
exercício profissional.
Para as associações não muda 
nada com o surgimento do CAU, ela 
pode e deve ter  todos os 
profissionais da área tecnológica. 
Os arquitetos ficam no CREA até a 
instalação do CAU/BR, somente a 
partir deste momento que os 
arquitetos vão se desligar do CREA.
A associação pode ter seu 
presidente arquiteto, e também 
assinar o convênio com o CREA; a 
partir da instação do CAU/BR, e 
também poderá assinar convênio 
com esse conselho. As entidades de 
classe vão ter dois conselhos e 
receber verba também de dois 
convênios. O único problema é que 
para ter representação no conselho 
do CREA, a associação precisa ter 
no quadro de associados no mínimo 
sessenta engenheiros, e não 

podemos mais contar com os 
arquitetos” explica.

O presidente do Crea-SP o eng. 
José Tadeu, também falou sobre a 
implantação do Livro de Ordem e do 
Acervo Técnico;

“ O Livro de Ordem vai fazer valer a 
tabela de honorários. Na lei você 
não pode acober tar  a  sua 
assinatura, ou seja, o profissional 
não pode vender a sua assinatura; 
ele está lesando consumidor, e 
mais, acabando com toda uma 
categoria. O problema é que o 
promotor público precisa ter provas 
para mover umja ação penal; o Livro 
de Ordem vai fornecer essas 
provas, vai impedir a atuação do 
mau profissional e ajudar na 
punição. O Crea não pode vender o 
Livro de Ordem, mas será emitido 
automaticamente junto com a ART, 
processo totalmente informatizado.

continua na pág; 07
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Presidente do Crea-SP Eng.José Tadeu da Silva, Coordenador da UALP Eng. Alexander Ramos
e o Chefe de Gabinete da Presidência do Crea-SP eng.Francisco Kurimori.

A valorização do Acervo Técnico é 
m u i t o  i m p o r t a n t e  p a r a  o  
profissional. O Crea vai poder  emitir 
um documento com riqueza de 
detalhes técnicos, todo o histórico 
do profissional. As informações para 
compor o Acervo Técnico, são 
tiradas da ART, e também do Livro 
de Ordem.
Teremos uma certidão que mostra 
totalmente o conhecimento do 
profissional”.

O presidente do CREA-SP o eng. 
José Tadeu também falou da 
importância do 1º Encontro das 
Uniões de Engenharia e Arquitetura 
do Estado de São Paulo, no Litoral 
Paulista;

“ O CREA terá um espaço nesse 
encontro, iremos mostrar as ações 
do CREA em São Paulo  e no Litoral 
Paulista.   Vamos trazer a equipe de 
fiscalização do CREA, no sentido de 
orientar o profissional.

continuação da pág: 06 Com a FEBRAE, vamos mostrar a 
importância do associativismo na 
nossa profissão, no Estado de São 
Paulo e no Brasil. Vamos também 
fazer uma reunião da FEBRAE onde 
teremos na pauta a criação do 
núcleo da FEBRAE na UALP. 
Vamos trazer os presidentes das 
associações, os inspetores de todo 
o Estado de São Paulo” encerra o 
presidente do CREA-SP o eng. José 
Tadeu.

O Coordenador da UALP o eng. 
Alexander Ramos coloca em 
votação o nome dos arquitetos  da 
UALP que irão fazer parte do CAU. 
Foram escolhidos por votação 
direta: Alessandra Curadi Joazeiro,  
Gustavo Melo, Gustavo Nunes, 
Haroldo Borille e Paula André; serão 
os representantes da UALP no 
Conse lho  de Arqu i te tu ra  e  
Urbanismo.
 
Vinicius Camba convidou a todos 
para o almoço no Restaurante 
Arambaré no centro de Itanhaém. 

Encontro viabiliza a nova sede do  na cidade de ItanhaémCREA
     O encontro aconteceu no centro da cidade de Itanhaém, horas antes do início da Assembléia Extraordinária da 

União das Associações de Engenheiros e Arquitetos do Litoral Paulista, na sede da AEA Itanhaém. O prefeito da 
cidade João Carlos Forssell teve um encontro descontraído e muito importante com o presidente do Crea-SP o 
engenheiro José Tadeu da Silva.  O principal motivo desse encontro foi à doação por parte da Prefeitura Municipal de 
Itanhaém de uma área de aproximadamente 1.200 metros², ao lado da atual sede da Associação de Engenheiros e 
Arquitetos de Itanhaém na Rua Aécio Menucci. O presidente do CREA-SP eng. José Tadeu da Silva, abriu o sinal 
verde para elaboração do projeto;
“Vocês devem fazer o projeto detalhado, acertar toda a documentação e em seguida enviaremos para licitação. O 
CREA tem total interesse  em obter na região um prédio mais amplo, com salas de treinamento, auditório e toda a 
infra-estrutura para a capacitação de profissionais de toda a cadeia da cosntrução civil”, afirma o presidente.

Estavam presentes a reunião; o Prefeito Municipal da cidade de Itanhaém João Carlos Forssell, o presidente do 
Crea-SP o eng. José Tadeu da Silva, o presidente da Associação de Engenheiros e Arquitetos de Itanhaém o Eng. 
Agrônomo Vinicius Camba de Almeida, o Chefe de Gabinete da Presidência do Crea-SP o eng. Francisco Kurimori,  o 
presidente da Associação de Engenheiros e Arquitetos de Santos e Gerente Regional do Crea-SP o eng. Marcos Pio, 
o presidente da Câmara Municipal de Itanhaém o Vereador Marco Aurélio (abaixo na foto com Vinícius) e a 
conselheira do Crea-SP a arquiteta Alessandra Curadi Joazeiro.
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Bloco tem nome...

Não é pedrisco, nem areia, é tecnologia em concreto.

Blocos Estruturais Blocos Vedação Lajota Sextavada

Piso Intertravado

Guias
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